

Datos de desarrollo infantil según la OMS

La OMS es la autoridad directiva y coordinadora de la acción sanitaria en el sistema de las Naciones Unidas. En español se abrevia OMS, en inglés WHO (World Health Organization). Este libro resume los patrones internacionales de crecimiento infantil para los niños de hasta cinco años.

Estos estándares fueron desarrollados utilizando los datos recolectados en el estudio multicéntrico sobre el patrón de crecimiento de la Organización Mundial de la Salud y sirven para determinar si un niño está creciendo bien, o está siendo afectado por alguna enfermedad o por desnutrición.

En Guatemala, la desnutrición infantil es una de las más graves en el mundo. Es por esto que todos debemos conocer las causas y aportar para solucionar el problema.